

Antrag vom November 2020

Fahrradampel Kreillerstr./Baumkirchner Str.

Antrag

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert an der Lichtsignalanlage Kreillerstraße/Baumkirchner Straße Fahrradampeln anzubringen.

Begründung

An der Kreuzung Kreillerstraße/Baumkirchner Straße weichen die Ampelphasen der Ampeln für Fußgänger und Autofahrer erheblich voneinander ab. Dies führt mitunter zu gefährlichen Situationen, da für Fahrradfahrer die Autoampel gilt und sie sich somit auch dann noch auf der Straße befinden, wenn das Signal für Fußgänger bereits rot zeigt. Um hier für alle Verkehrsteilnehmer für Klarheit und für mehr Sicherheit zu sorgen und die Ampelphasen aneinander angleichen zu können mögen Fahrradampeln angebracht werden.

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Fabian Ewald
Initiative